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Deutschland wird in absehbarer Zeit 
eine große Zerstörung über diese Welt 
bringen. Gott gebraucht diese Nation – 

das antike Assyrien – als sein Werkzeug, 
um die heutigen israelitischen Nationen 
zu bestrafen – in erster Linie Amerika 

und Großbritannien. Dann, ungefähr drei 
Jahre später, wird Gott die Russen und 

Chinesen einsetzen, um Deutschland zu 
zerstören. Letztendlich kommt der Kampf 

der da heißt Armageddon, wenn Jesus 
Christus zurückkehrt, um diese Welt zu 
regieren. Der schreckliche Tag des Herrn 

ist gefährlich nahe! Wir müssen aber 
auch über diese Zeit hinausblicken auf die 

wunderbare Herrschaft Gottes!
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Das Wort NAHUM bedeutet wörtlich „Tröster“. Es wird 
dieser Welt viel Trost bringen, wenn Gott die deut-
sche Kriegsmaschinerie für immer zerstört. Dieses Volk 

hat mehr Kriege verursacht als irgendein anderes Volk in der 
Geschichte der Menschheit! Das sagt sowohl Ihre Bibel als auch 
die weltliche Geschichte!

Dann wird Gott eine großartige, sehr arbeitsame deutsche 
Nation aufbauen, die der ganzen Menschheit dienen wird.

Wir wissen sehr wenig über Nahum, so wie es bei vielen 
von Gottes Propheten der Fall ist. Nahum lebte in Elkosch, 
aber niemand weiß, wo diese Stadt überhaupt gelegen war. Auf 
diese  Weise versucht Gott, den Fokus der Menschen auf seine 
Botschaft zu lenken und nicht auf den Botschafter.

Der Prophet Jona ermahnte die assyrische Stadt Ninive, dass 
sie bereuen sollte. Es ist das einzige biblische Beispiel, wo eine 
Stadt oder ein Volk bereute. Ungefähr 150 Jahre später kehrten 
die Assyrer wieder zu ihren bösen Wegen zurück. Es war zu 
jener Zeit, wo Nahum seine Botschaft in ein Buch schrieb – sie 
wurde von diesem Propheten nicht mündlich verkündet. „Dies 
ist die Last für Ninive, das Buch der Weissagung Nahums 
aus Elkos“ (Nahum 1, 1). Diese Botschaft wurde in ein Buch 
geschrieben, weil sie in erster Linie für die Endzeit ist. Wir 
werden das sehen, so wie wir im Buch Nahum fortfahren.

Diese Prophezeiung wird eine Last genannt, dieses Wort 
stammt vom hebräischen massa und bedeutet „ernst und 
schwerwiegend“. Das ist eine schmerzhafte ernste Einleitung. 
Die Deutschen könnten sich so viel Leid ersparen, wenn sie nur 
auf Gottes Botschaft hören würden.

Dies ist eine der stärksten biblischen Warnungen, die an 
eine Nation ergeht. Aber es gibt sogar eine noch stärkere 
Warnung an Gottes eigenes Volk, diese „Last“ bzw. Botschaft 
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an Deutschland zu überbringen! Gott offenbart durch das Buch 
Nahum, dass wir einen sehr konkreten Auftrag für Deutschland 
haben. Gottes treuer Überrest muss ein moderner Jona sein! 

„Wir sind sonst des Blutes der Deutschen schuldig (Hesekiel 3 
und 33). Das Überbringen von Gottes Botschaft ist eine 
schwere Verantwortung.

Wenn Sie den Propheten Nahum und viele andere 
Prophezeiungen bezüglich Deutschland verstehen, dann 
können Sie auch besser verstehen, warum wir Deutschland 
warnen müssen. (Bestellen Sie unsere kostenlose Broschüre 
Deutschland und das Heilige Römische Reich).

G O T T E S  R AC H E

Nahums Botschaft ist „das Buch der Weissagung“. Das Wort 
Weissagung bedeutet Offenbarung. Seine Botschaft ist eine 
göttliche Offenbarung über den Untergang Deutschlands und 
des Heiligen Römischen Reichs. Sogar während Deutschland 
zusehends an Macht gewinnt, prophezeien wir von seinem 
schrecklichen Untergang! Nachdem Gottes Kirche zu einem 
Ort der Sicherheit gegangen ist, werden die zwei Zeugen diese 
Botschaft weiterhin predigen.

Nahum war ein sehr poetischer Schreiber. Er möchte uns 
zu verstehen geben, dass Gott voller Wut und Zorn ist. Er ist 
im Begriff, Rache zu nehmen. Das sollte Deutschland und die 
ganze Welt mit Furcht erfüllen. Aber sie sind von einer heidni-
schen Weihnachstsbotschaft verführt, die nur auf das Jesuskind 
in einer Krippe fokussiert ist.

Wann haben Sie das letzte Mal von Christus als einem Rache 
nehmenden Zerstörer gehört? Diese Welt kennt den wahren 
Gott nicht – und dazu gehören die Religionen der Welt!

Im Altertum wurde Juda von Sennacherib und den 
Assyrern angegriffen. König Hiskia appellierte an Gott, der 
daraufhin einen gerechten Engel sandte. In derselben Nacht 
wurden 185.000 assyrische Soldaten getötet! (2. Könige 
18-19).

Das ist ein verschwindend kleines Desaster im Vergleich 
zu dem, was bald über Deutschland hereinbrechen wird. Aber 
es veranschaulicht wie Gott ein Volk beschützt, wenn es 
aufrichtig nach ihm ruft.
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Wie zeigt Gott seinen Zorn? „Der Herr ist geduldig und von 
großer Kraft, vor dem niemand unschuldig ist. Er ist der Herr, 
dessen Weg in Wetter und Sturm ist; Wolken sind der Staub 
unter seinen Füßen“ (Nahum 1, 3). Gott lässt Wirbelstürme 
und Tornados über die Frevler kommen. Er schickt Stürme, 
die Überschwemmung und Zerstörung bringen. „Er schilt 
das Meer und macht es trocken; alle Wasser lässt er ver-
siegen. Baschan und Karmel verschmachten, und was auf dem 
Berge Libanon blüht, verwelkt“ (Vers 4). Baschan, östlich von 
Jordanien gelegen, war eine der fruchtbarsten Gegenden mit 
saftigen Weiden. Karmel hatte Gärten, Weingärten und üppige 
bewaldete Gebiete. Lebanon war bedeckt mit riesigen Zedern- 
und Zypressenwäldern. Gott ließ die Flüsse vertrocknen und 
schickte eine Dürre, die all diese Regionen ausdörrte! Gott 
wird Deutschland auf die gleiche Weise verwüsten.

Gott möchte, dass diese Welt verstehen lernt, dass er die 
Natur beherrscht. Viele natürliche Katastrophen sind alles 
andere außer natürlich. Bald werden die arroganten Menschen 
diese Lektion sehr nachhaltig lernen. „Die Berge erbeben vor 
ihm, und die Hügel zerschmelzen; vor seinem Angesichte 
erbraust (verbrennt) die Erde, der Erdkreis samt allen, die 
darauf wohnen“ (Vers 5, Zürcher-Bibel). Die Berge beben, die 
Hügel zerschmelzen und die Erde wird von Gott verbrannt. 
Gott wird die Säulen der Erde in Deutschland erschüttern. 
Dann wird er eine Armee schicken, die sich wie ein gefräßiger 
wütender Bär gebärdet.

Die ganze Welt wird schon bald den furchterregenden 
Zorn Gottes kennenlernen! „Wer kann vor seinem Zorn 
bestehen, und wer kann vor seinem Grimm bleiben? Sein Zorn 
brennt wie Feuer, und die Felsen zerspringen vor ihm“ (Vers 
6). Niemand kann vor solch grimmigem Zorn und solcher 
Entrüstung bestehen! Der hebräische Ausdruck vor bedeutet 

„angesichts von“. Sogar die Felsen zerbröckeln vor Gottes Wut 
und Feuer!

„Der Herr ist gütig und eine Feste zur Zeit der Not 
und kennt die, die auf ihn trauen“ (Vers 7). „Zur Zeit der 
Not“ bezieht sich auf diese Endzeit. Gott verspricht, „eine 
Feste“ zu sein und all die Deutschen zu schützen, die auf 
seine Warnung hören. Gott möchte  nicht, dass nur irgend-
jemand durch diesen feurigen Ofen leiden muss. Aber der 



NAHUM: EINE ENDZEIT-PROPHEZEIUNG FÜR DEUTSCHLAND4

furchtbare Tag des Herrn ist beinahe hier, und nur die 
treuen Heiligen werden geschützt sein. Es ist ein vorbehalt-
liches Versprechen. Wir müssen Gott in einer Atmosphäre 
vertrauen, wo die meisten des Gottesvolkes lau sind! Gott 
hat den 7. Vers eingefügt für seine Getreuen, die Israel 
und Deutschland warnen – jene Leute, die das Werk eines 
Endzeit-Jonas vollbringen.

Deutschlands Militärmaschinerie wird in absehbarer Zeit 
für immer eliminiert werden! „Aber mit überströmender Flut 
wird er die Stätte jener [Widersacher] verwüsten und seine 
Feinde in die Finsternis jagen“ (Vers 8, Schlachter-Bibel). Gott 
wird auch ihre „Stätte verwüsten“. Die deutsche Militärmacht 
wird von einer großen religiösen Macht, die für immer in die 
Finsternis gejagt werden wird, geleitet werden. „Und er sprach 
zu mir: Die Wasser, die du gesehen hast, wo die Hure sitzt, sind 
Völker und Scharen und Nationen und Sprachen. Und die zehn 
Hörner, die du auf dem Tier gesehen hast, diese werden die 
Hure hassen und sie verwüsten und entblößen, und sie werden 
ihr Fleisch verzehren und sie mit Feuer verbrennen. Denn Gott 
hat ihnen ins Herz gegeben, seine Absicht auszuführen und 
in einer Absicht zu handeln und ihr Reich dem Tier zu geben, 
bis die Worte Gottes erfüllt sind. Und die Frau, die du gesehen 
hast, ist die große Stadt, die Herrschaft ausübt über die Könige 
der Erde“ (Offenbarung 17, 15-18). Diese große falsche Kirche 
wirkt von einer Stadt der Welt, die über die „Könige der Erde“ 
herrscht. Sie wird eine aus zehn europäischen Nationen beste-
hende Macht leiten, die von Deutschland angeführt wird. Dann 
wird Gott diese Stadt zerstören, die so viel religiöse Täuschung 
und Vernichtung verursacht hat – für immer!

Gott ist im Begriff, das ganze babylonische System für 
immer zu vernichten. Es wird nie wieder auferstehen. Dieses 
System ist so übel, dass es sich gegen Gott selbst stellt, oder 
verschwört und plant! (Siehe Offenbarung 13 und 17). Das 
System wird von Satan, den sie anbeten, gelenkt (Offenbarung 
13, 1-4).

Ungefähr 50 Millionen Menschen wurden im II. Weltkrieg 
getötet. Die Toten im III. Weltkrieg werden diese Zahl um 
Milliarden übertreffen! Bibelprophezeiungen offenbaren, dass 
der Großteil der Menschheit tot sein wird, wenn Christus hier 
ankommt! (Matthäus 24, 21-22).
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F R E V L E R I S C H E R  R ATG E B E R

Wenn Deutschland militärisch stark ist, dann ist der Umgang 
mit diesem Volk wie der Umgang mit Dornengestrüpp. „Denn 
auch wenn sie einem undurchdringlichen Dornengestrüpp 
und einer weinseligen Schar Betrunkener gleichen, werden sie 
doch wie trockenes Stroh völlig verzehrt werden“ (Nahum 1, 
10, NL-Bibel). Ihre Außenpolitik ist scharf und stechend. Es ist 
schwierig, mit ihnen vernünftig zu reden. Oft reißen und zer-
reißen sie durch raffinierte, gerissene und hinterhältige Affären 
mit anderen Nationen.

Während sie sich ihrer Siege erfreuen, wird Gott sie heim-
suchen wie völlig trockenes Stroh, das brennt. Sie werden blitz-
artig vernichtet werden!

Bald wird Deutschland von einem Mann regiert werden, der 
gerissener und hinterlistiger als Adolf Hitler ist. „Von dir ist aus-
gegangen, der Böses ersann gegen den Herrn, ein frevlerischer 
Ratgeber“ (Vers 11, Schlachter-Bibel). Dieser frevlerische Ratgeber 
bedeutet buchstäblich „Ratgeber Belials“. Paulus kontras-
tiert den Teufel mit Christus (2. Korinther 6, 15). Diese Person 
verkörpert alles Böse und ist offenbar von Satan motiviert.

Amerika, Großbritannien und die jüdische Nation Israel 
kriechen heute praktisch vor Deutschland. Großbritannien 
probierte diese Methode vor dem II. Weltkrieg mit Hitler. 
Diese Vorgehensweise wird unsere Zerstörung herbeiführen! 
Anstatt auf Gott zu hören, werden sie versuchen, mit diesem 
niederträchtigen Führer, der Böses gegen Gott ersinnt, zu 
verhandeln! Satan wird diesen Mann inspirieren, eine Flut – 
wahrscheinlich eine Armee – hinter Gottes Auserwählten her-
zuschicken, während sie zu einem Ort der Sicherheit gebracht 
werden (Offenbarung 12, 14-16).

Wir dürfen nicht vergessen, dass Satan von Deutschland 
und dem „Heiligen“ Römischen Reich angebetet wird 
(Offenbarung 13 und 17). Dieser deutsche Führer wird direkt 
für Satan arbeiten!

G U T E  N AC H R I C H T E N

Inmitten all dieser schlechten Nachrichten, dieser ernsten 
und bedeutungsvollen Prophezeiung, möchte Gott, dass wir 
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uns auf etwas sehr Positives fokussieren. Dies ist ein Buch 
der Weissagung. Es spricht von den Schreckenstaten, die 
Deutschland über die Nationen bringen wird, es spricht aber 
auch von dem wunderschönen Ende nach all dieser Zerstörung.

„So spricht der Herr: Sie mögen kommen so gerüstet und 
mächtig, wie sie wollen, sie sollen doch umgehauen werden und 
dahinfahren. Ich habe dich gedemütigt, aber ich will dich nicht 
wiederum demütigen“ (Nahum 1, 12). Gott wird die Deutschen 
so brutal heimsuchen, dass sie nie wieder aufstehen werden 
um andere Nationen zu zerstören. Der bösartige Führer dieser 
Macht des Tieres wird getötet werden.

Israel, einschließlich Amerika, Großbritannien und Juda 
(das heutige Israel), werden Gefangene Deutschlands sein, 
wenn das geschieht. „Jetzt will ich sein Joch, das du [Israel] 
trägst, zerbrechen und deine Bande zerreißen“ (Vers 13). 
Gott wird Israel wieder befreien. „Wider dich [Deutschland] 
hat der Herr geboten, dass von deinem Namen kein 
Nachkomme mehr bleiben soll. Vom Hause deines Gottes 
will ich ausrotten die Götzen und Bilder; ein Grab will ich 
dir machen, denn du bist zunichte geworden“ (Vers 13). Die 
große religiöse Hure von Offenbarung 17, die siebte und 
letzte Auferstehung des zerstörerischen Heiligen Römischen 
Reichs, ist so„ religiös“ in ihrer Anbetung des Satans. Gott 
wird es für immer zerstören. Von dem Namen Heiliges 
Römisches Reich bzw. Deutsches Reich, wird für alle Ewigkeit 
kein Nachkomme bleiben! (Der Name Germane bedeutet 
eigentlich „Krieger“.) Das Haus oder der Tempel ihrer Götter 
wird in ein ewiges Grab gehen, weil sie so ein abscheuliches 
Übel sind. Welch eine fantastische Nachricht für die ganze 
Erde!

Es ist diese gute Nachricht, auf die wir uns gemäß Gottes 
Willen letztendlich konzentrieren müssen. Gott prophezeit von 
einem bestimmten Mann, der diese guten Nachrichten in dieser 
Endzeit überbringt. „Siehe auf den Bergen die Füße eines guten 
Boten, der da Frieden verkündigt! Feiere deine Feste, Juda, und 
erfülle deine Gelübde! Denn es wird der Arge nicht mehr über 
dich kommen; er ist ganz ausgerottet“ (Nahum 2, 1). Die Welt 
wird dieses üble Reich nie mehr durch Juda marschieren sehen, 
und zwar für immer. Alle schlechten Nachrichten sind durch 
diese wunderbare Ankündigung gelöscht.
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Gott sagt: „Siehe“! Dieses Wort wird zur Hervorhebung 
benutzt – um besondere Aufmerksamkeit auf einen Mann 
zu lenken, der eine Botschaft mit einer glorreichen guten 
Nachricht überbringt!

Wer ist „der“, der die Botschaft Nahums der Welt über-
bringt? Sie müssen auf einen Mann achten – und nur auf 
einen Mann – der diese majestätische Botschaft heute mit 
sich bringt. Er und Gottes treuer Überrest werden eine 
Prophezeiung von solch bedeutenden Nachrichten verkünden, 
dass dadurch alle schlechten Nachrichten in den Schatten 
gestellt werden!

Gott sagt, Sie können die Füße  eines guten Boten sehen, der 
Frieden verkündigt. Wir dürfen das nicht wegspiritualisieren. 
Es ist eindeutig prophezeit, dass ein Mann die schrecklichen 
Nachrichten vom III. Weltkrieg überbringen wird – und den 
wunderbaren Frieden danach!

Gott wirkt immer durch einen Mann. Sie müssen den Mann 
finden, wenn Sie Gottes Werk unterstützen wollen. Er hat 
Füße und er gebraucht sie (im übertragenen Sinne), um Gottes 
Botschaft zu überbringen. Sein Leben muss der Durchführung 
von Gottes Werk gewidmet sein. Gott würde ihm sonst keine 
neue Offenbarung geben.

Die Frevler dieser Welt sind im Begriff, in ihr Verderben 
zu stürzen. Trotz des unvergleichlichen Leidens, das in Kürze 
Israel und dann Deutschland zugefügt werden wird, kommt der 
Weltfrieden sehr bald.

Nur die Philadelphia Kirche Gottes bekommt heute neue 
prophetische Offenbarungen von Gott. Nur wir lehren die 
ganze Wahrheit über Nahum – und all die kleinen Propheten – 
und die großen Propheten.

Die Philadelphia Kirche Gottes (PKG) hat den Nahum-
Auftrag direkt von Gott erhalten! Wir dürfen nicht scheitern! 
Niemand sonst versteht diese Botschaft vollständig.

Die Botschaft von Nahum und anderen Propheten muss 
jetzt überbracht werden! Nahum schrieb nur diese Botschaft 
in ein Buch. Jetzt ist die Zeit, wo diese Botschaft überbracht 
werden muss, und die Füße gesehen werden müssen. Sehen Sie 
die Füße von dem Mann, der die Friedensbotschaft bekannt 
macht? Die PKG erhebt sich zur gleichen Zeit wie das alte 
babylonische System (Habakuk 1, 5-6).
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G O T T E S  W E R K Z E U G  F Ü R  D I E 
Z E R S TÖ RU N G  D E U T S C H L A N D S 

In Nahum 2, 2 heißt es, der dich „zerstört“, und das bedeutet, 
er wird Deutschland zerstören. Das bezieht sich auf die Russen 
und die Chinesen. Assyrien bzw. Deutschland, wird Gottes 
Werkzeug sein, um Israel zu zerstören (Jesaja 10, 5-6). Dann 
wird Gott Armeen östlich von Deutschland aufstellen, um es 
zu zerschmettern! Wenn Gott sagt, „der dich zerstört“, dann 
meint er eine gewaltige Vernichtung des deutschen Volkes! 
Die Deutschen bekamen einen Vorgeschmack von dieser Art 
von Strafe im II. Weltkrieg, als die Russen Ostdeutschland 
eroberten. Viele deutsche Frauen baten darum, getötet zu 
werden, nachdem sie von russischen Soldaten brutalisiert und 
vergewaltigt wurden. Aber dieser Angriff war mild im Vergleich 
zu dem, was im III. Weltkrieg geschehen wird.

Wir müssen die Deutschen und Israel warnen. „Denn der 
Herr wird die Pracht Jakobs erneuern wie die Pracht Israels, 
denn man hat sie völlig verheert und ihre Reben verderbt“ 
(Nahum 2, 3). Bald werden Amerika, Großbritannien und Juda 
verheert werden. Das heißt, dass jene, die am Leben geblieben 
sind, bezwungen werden und als Sklaven in andere Länder ver-
sandt werden. Deutschland hat eine Vergangenheit, in der es 
diese grausamen Folterungen anwandte.

Gott spricht sowohl Jakob als auch Israel an. Israels Name 
war Jakob bevor seine Umwandlung stattfand und sein Name 
auf Israel umgeändert wurde. Gott spricht also von den 
bekehrten und den unbekehrten Israeliten. Das unbekehrte 
Israel besteht aus mehreren Nationen. Das bekehrte Israel hier 
ist Gottes Kirche, die zur laodizäischen Kirche  wurde. Gott ist 
mehr um seine lauen Heiligen besorgt, da sie Gefahr laufen, ihr 
Heil zu verlieren.

„Denn der Herr wird die Pracht … denn man hat sie völlig 
verheert“ und zwar von beiden Gruppen. Gott ist im Begriff, 
Israel durch Deutschland zu bestrafen. Wir müssen diese 
Prophezeiungen jetzt verkünden, während noch Zeit ist – bald 
wird es zu spät sein!

„Blutrot ist der Schild seiner Helden. Die Krieger sind pur-
purgewandet. Feuer sprühen die Wagen am Tag, da er rüstet. 
Es wogen die Speere“ (Vers 4, Volksbibel). Feuer sprühen die 
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Wagen liest sich wörtlich: „mit Feuer“ oder „in Feuer von Stahl“. 
Das ist moderne Kriegsführung – Panzer, Flugzeuge, Raketen 
und Atomsprengköpfe! Kommentare rätseln oft über diese 
Ausdrücke. Das kommt daher, weil sie diese Prophezeiungen 
als Vorhersagen für diese Endzeit ablehnen.

„Die Streitwagen rasen wie toll durch die Straßen und 
überholen einander auf den Plätzen; sie sind anzusehen wie 
Fackeln, fahren daher wie Blitze“ (Vers 4, Schlachter-Bibel). 
Wann hatten die Menschen jemals Streitwagen, die „wie Blitze 
daherfahren“? Noch nie in der Vergangenheit. Aber wir haben 
sie heute. Raketen und Düsenflugzeuge fahren tatsächlich 
daher wie Blitze. Die Botschaft Nahums muss jetzt überbracht 
werden!

„Die Tore an den Strömen werden aufgebrochen, und der 
Palast verzagt. Aber es steht fest: Sie wird entblößt, abgeführt, 
und ihre Mägde seufzen wie gurrende Tauben und schlagen 
sich an die Brust“ (Vers 7-8, Schlachter-Bibel). Im Altertum 
lag Nineve am Fluss Tigris und war von Wasser umgeben. Das 
Wort Palast bedeutet hier „ein großes öffentliches Gebäude 
wie ein Palast oder Tempel“ (Strongs Concordance). Es könnte 
durchaus ein Kirchengebäude sein.

Das Wort „sie“ ist vom hebräischen Wort Huzzab übersetzt 
und bedeutet, „wie eine Königin“. Es deutet alles darauf hin, 
dass dies die „große Hure“ ist, bzw. die große falsche Kirche 
aus Offenbarung 17. Sie (Huzzab) verweist auch hier auf die 
Königin. Die Bibel verwendet Frauen um eine Kirche zu ver-
sinnbildlichen. Die Mägde sind zweifellos die Hurentöchter 
bzw. Kinder, die aus der großen falschen Kirche heraus-
kommen (Jesaja 47, 1-9).

Es gibt zwei Tiere in Offenbarung 13. Das erste ist das politi-
sche, von Deutschland geführte Tier. Das zweite ist das religiöse 
Tier, das die 10 Nationen leitet. Die Religion spielt eine große 
Rolle in diesem üblen Reich. Deutschland hat kein königli-
ches System. Aber die große falsche Kirche besitzt einen Thron 
(Jesaia 47, 1). Ich kenne nur eine sogenannte christliche Kirche, 
die einen Thron besitzt.

Huzzab wird gefüHrt werdeN. Das hebräische Wort für geführt 
bedeutet, sie wird entdeckt bzw. aufgedeckt. Dieses Geheimnis, 
das große Babylon, ist im Begriff, entblößt zu werden, so dass 
die ganze Welt sehen kann, wie korrupt und widerlich diese 
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tierische Religion ist. In einer Übersetzung heißt es, „sie wird 
bloßgelegt“. Deutschland wurde im II. Weltkrieg bloßgelegt. 
Aber dieses große babylonische System war noch nie vor der 
ganzen Welt entblößt worden. Bald wird es geschehen.

Die Deutschen werden der Grund dafür sein, dass Millionen 
in Angst und Schrecken fliehen. Dann wird Gott ihnen einen 
starken Geschmack von ihrem eigenen Übel geben. „Ninive 
war ja von jeher wie ein Wasserteich, und doch fliehen sie! 
– Bleibt stehen, bleibt stehen! Aber keiner sieht sich um“ 
(Nahum 2, 9, Elberfelder-Bibel). Die Deutschen rufen um 
Hilfe, aber alle Krieger fliehen. Es ist niemand mehr da um zu 
kämpfen. Die Soldaten sind so in Panik geraten, dass sie nicht 
einmal zurückblicken. „So raubt nun Silber, raubt Gold! Denn 
hier ist der Schätze kein Ende und die Menge aller kostbaren 
Kleinode“ (Vers 10). Ihr unendlicher Reichtum geht an den 
Feind verloren. Diejenigen, die die Welt ausgeplündert haben, 
sind jetzt die Beute.

Assyrien, bzw. Deutschland ist bekannt dafür, dass es tradi-
tionell andere Völker ausplündert. Der alte assyrische Führer 
Tiglath-Pileser I. hatte folgendes nach einem Feldzug zu sagen: 
„Herden von prächtigen Streitrossen, schnelle Maultiere und 
das Vieh ihrer Weiden, brachte ich heim in unzähligen Mengen. 

… Ich habe ihnen einen Tribut von 1.200 Pferden und 2.000 
Ochsen aufgelegt.“

Salmanassar II. sagte vom König von Patina: „Drei Talente 
Gold, 100 Talente Silber, 300 Talente Kupfer, 300 Talente 
Eisen, 1.000 Gefäße aus Kupfer, 1.000 Stücke bunter Stoff, 
Leinen, seine Tochter mit ihrer großen Aussteuer, 20 Talente 
purpurnes Tuch, 500 Ochsen, 5.000 Schafe, habe ich von ihm 
erhalten. Ein Talent Silber, zwei Talente purpurnes Tuch … 
hundert Balken aus Zedernholz, das habe ich ihm als Tribut 
auferlegt. Alljährlich erhielt ich das in meiner Stadt Assur.“ 
Insbesondere Assurbanipal bietet lange Listen von den fast 
unzähligen Beutestücken aus Theben und Susa, mit denen er 
Nineve gefüllt hat.

„Leer und ausgeplündert, verwüstet [wird sie]! Verzagte 
Herzen und schlotternde Knie und Schmerz in allen Hüften und 
Totenblässe auf allen Gesichtern!“ (Vers 11, Schlachter-Bibel). 
Jetzt verzagt das Herz der Deutschen und ihre Knie schlot-
tern. Sie erleben denselben Terror, den sie anderen zugefügt 
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haben! Die Menschen sind so mit Angst und Schrecken erfüllt, 
dass sie kaum auf ihren Füßen stehen können. Ihr Land ist 
jetzt „leer, ausgeplündert und verwüstet“.

„Wo ist nun die Lagerstätte der Löwen und die Futterstelle 
der Junglöwen, wo der Löwe lebte, die Löwin und das 
Löwenjunge, und niemand sie aufschreckte?“ (Vers 12, 
Elberfelder-Bibel). Marlon Brando spielte in einem Film mit 
dem Titel Die jungen Löwen, ein Film über die Nazi-Krieger 
im II. Weltkrieg. In Deutschland gibt es viele Löwen-Symbole. 
Seine jungen Löwen sind wieder auferstanden. Aber sie stehen 
kurz davor, dass dieser Geist von den Russen und Chinesen 
völlig zerschmettert wird. All diese militärische Wildheit wird 
für immer verschwinden! (Vers 12).

Sie haben einen Feind, den sie nicht sehen können. Das 
ist bei weitem ihr größtes Problem. „Siehe, ich komme über 
dich, spricht der Herr der Heerscharen, und ich lasse ihre 
Streitwagen in Rauch aufgehen; und deine Löwen soll das 
Schwert fressen; und ich will deine Beute von der Erde ver-
tilgen, und man soll die Stimme deiner Gesandten nicht mehr 
hören!“ (Vers 13, Schlachter-Bibel). Gott sagt: „Ich komme über 
dich!“ (ich bin gegen dich). Gott wird die einzige Sprache spre-
chen, die das deutsche Militär versteht – überlegene Macht. 
Das deutsche Militär hatte andauernd Beute gemacht. Das ging 
so in einem fort die ganze Geschichte hindurch – das heißt, bis 
Gott es für immer zerschmettert.

Die ganze Geschichte hindurch haben die Stimmen von 
deutschen Siegesboten Berichte von Siegen gebracht – stets 
ein weiterer Sieg, eine andere Beute. Gott wird diese Boten für 
immer zum Schweigen bringen! Gott verspricht uns, dass man 
sie nie wieder hören wird.

Was für eine herrliche Zukunft wir haben. Aber der Mensch 
muss zuerst tiefen Schmerz erleiden, bevor er sich dem 
majestätischen Gott unterwirft.

DA S  D E U T S C H E  D O P P E L S P I E L

„Weh der mörderischen Stadt, die voll Lügen und Räuberei ist 
und von ihrem Rauben nicht lassen will!“ (Nahum 3, 1). Die 
Schlachter Bibel übersetzt „mörderische Stadt“ mit „blutbe-
fleckte Stadt“. Die NL-Bibel übersetzt den Ausdruck mit „Stadt 
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des Blutvergießens“. Eine „blutbefleckte Stadt“ – ein blutbe-
flecktes Volk – ist wieder auferstanden. Sein größtes Blutfest 
liegt noch vor uns. Aber dann wird Gott es im Gegenzug zu 
einer blutbefleckten Nation machen. Dieses Mal wird es auf 
der Empfängerseite stehen!

Historiker wissen, dass die Assyrer eine blutige Geschichte 
haben. Und moderne Historiker wissen, dass Deutschland 
eine unvergleichliche Geschichte als Verursacher blutiger 
Kriege hat. Was die meisten Historiker jedoch nicht wissen, 
ist, dass die Assyrer und die Deutschen dieselben Leute sind. 
Diese Tatsache ist jedoch leicht zu verstehen – wenn Sie die 
säkulare Geschichte, die biblische Geschichte und die bibli-
sche Prophezeiung verstehen. Aber allein aus der säkularen 
Geschichte sollten Sie das verstehen können!

„Von Ihrem Rauben nicht lassen will“ – es ist eine konti-
nuierliche Geschichte des Beraubens anderer Nationen! Die 
Nationen Israels müssen vor Deutschlands Militärstrategie 
gewarnt werden. Deutschland ist „voll Lügen und und Räuberei“ 
– es könnte auch heißen, „Falschheit und Mord“. Deutschland 
ist voll Falschheit! Es ist nicht nur ein wenig Falschheit – es ist 
voll davon!

Hier ist der Grund, warum das so gefährlich ist. In vielen 
Endzeit-Prophezeiungen spricht Gott von Israels assyri-
schen „Liebhabern“, und wie Israel zum Opfer eines heim-
tückischen Doppelspiels wird. Hesekiel 23 erörtert diese 
Doppelspiel-Tragödie.

In Vers 4 von Hesekiel 23 wird Israel durch Ohola dar-
gestellt und Juda (damals von Israel getrennt) wird Oholiba 
genannt. Israel und Juda (das heutige Israel) werden Liebhaber 
der Assyrer (Verse 4-7). Dann übergibt Gott Israel (hauptsäch-
lich die USA und Großbritannien) und Juda in die Hände der 
Deutschen. „Da übergab ich sie in die Hand ihrer Liebhaber, 
der Söhne Assurs, für die sie entbrannt war. … Sie entbrannte 
für die Söhne Assurs, Stadthalter und Hauptleute, die zu ihr 
kamen, herrlich gekleidet, lauter junge hübsche Leute, die auf 
Rossen ritten“ (Verse 9 u. 12).

Israel wird törichterweise sein Vertrauen in die Deutschen 
setzen, anstatt in Gott! „Da entbrannte sie heftig für sie, als 
ihre Augen diese sahen, und sandte Boten zu ihnen ins 
Land der Chaldäer. Da kamen die Söhne Babels zu ihr zum 
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Liebeslager und verunreinigten sie mit ihrer Hurerei; und als 
sie sich an ihnen verunreinigt hatte, da wandte sich ihre Seele 
von ihnen ab“ (Vers 16-17, Elberfelder-Bibel). Die Babylonier 
bilden das endzeitliche Heilige Römische Reich, welches aus 
den 10 Nationen oder nationalen Gruppen der Europäischen 
Union bestehen wird. Dieser mächtige Handelsblock ist bereits 
jetzt auf der internationalen Bühne. Eine Krise – z. B. ein 
Zusammenbruch im finanziellen System der westlichen Welt 
– wird wahrscheinlich die endgültige Vereinigung dieser 10 
Nationen bzw. Machthaber sehr schnell herbeiführen.

„Und der Herr sprach zu mir: Menschensohn, willst du die 
Ohola und die Oholiba richten? Dann halte ihnen ihre Gräuel 
vor!“ (Vers 36, Elberfelder-Bibel). Gott sagt, wir müssen Israel 
seine Gräuel vorhalten. Wir müssen über Israels gräuliche 
Sünden prophezeien und über das brutale Doppelspiel der 
Deutschen! Gott sagt, wir müssen es verkünden! Keine andere 
Kirche kann oder wird es tun!

Die laodizäische Kirche und Israel werden gegen diese 
Botschaft kämpfen. Trotzdem, Gott sagt, verkünde sie!

„Überdies haben sie mir das angetan: Sie haben noch am glei-
chen Tag mein Heiligtum unrein gemacht und meine Sabbate 
entheiligt“ (Vers 38). Kurz bevor Deutschland angreift, verun-
reinigt Gottes laodizäische Kirche Gottes Heiligtum und ent-
heiligt seine Sabbate bzw. heiligen Tage. Dieses Übel geschieht 
gerade jetzt in Gottes laodiäischer Kirche! Gott befiehlt, dass 
wir auch die laodizäischen Gräuel verkünden.

Die wunderbare Nachricht ist, wenn die Laodizäer – oder 
sonst jemand – unsere Warnung beherzigen, können sie dem 
deutschen Atomangriff entkommen! Welch ein wunderbarer 
physischer Segen das wäre.

„So will ich der Unzucht im Lande ein Ende machen, dass alle 
Frauen sich warnen lassen und nicht nach solcher Unzucht tun. 
Und man wird die Strafe für eure Unzucht auf euch legen und 
ihr sollt tragen, was ihr mit euren Götzen gesündigt habt, und 
sollt erfahren, dass ich Gott der Herr bin“ (Vers 48-49). Israel 
ist im Begriff, den majestätischen Gott kennen zu lernen! Derzeit 
kennt es Gott ganz sicher nicht. Wir können deutlich sehen, dass 
diese Prophezeiungen kurz vor Christi Rückkehr erfüllt werden.

Gegenwärtig ist Großbritannien ein Teil der Europäischen 
Union. Aber es ist öffentlich schockiert worden von 
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Deutschlands Aktionen innerhalb der EU. Großbritannien wird 
ziemlich sicher aus der EU hinausgeworfen werden, so dass 
Deutschland noch größere Kontrolle bekommt. Hier ist ein vor 
einigen Jahren publiziertes Zitat von der Nachrichtenagentur 
Reuters: „Ein Top-Verbündeter des britischen Premierministers 
John Major trat am Mittwoch zurück, nachdem … sagte, 
Deutschlands Beitrag zu Europa war, dass es zwei Weltkriege 
verursacht hatte. ‚Zutiefst bedauere ich jede Peinlichkeit, die 
ich der Regierung möglicherweise zugefügt habe‘, sagte Patrick 
Nicholls in einer Erklärung, in der er seinen Rücktritt als stell-
vertretender Vorsitzender von Großbritanniens Konservativer 
Regierungspartei bekanntgab.

In der Western Morning News vom Mittwoch, die im 
Südwesten Englands gelesen wird, sagte Nicholls, er wünschte, 
Großbritannien wäre nicht in der EU. ‚Ich habe kein großes 
Gefallen an einem Kontinent, der von zwei Ländern beherrscht 
wird, wobei es seit Menschengedenken der einzigartige Beitrag 
von einem der beiden gewesen ist, der Europa in zwei Weltkriege 
gestürzt hat. …‘

Herr Nicholls fügte hinzu: ‚Ich wünschte, ich wäre nicht in 
der Europäischen Gemeinschaft. Es ist alles andere als nur die 
Wirtschaftsgemeinschaft, die wir aufgrund von Erklärungen 
erwartet hatten. Und wenn ich mir vorstellte, es bestünde die 
Möglichkeit sie zu verlassen, würde ich morgen schon weg 
sein’“ (23. November 1994, meine Hervorhebung).

Amerika und Großbritannien haben wesentlich zum 
Wiederaufbau Deutschlands beigetragen. Aber sie ignorierten 
die Botschaft von Herbert W. Armstrong. Sogar während 
Deutschland zerstört wurde, prophezeite er, dass es wieder 
auferstehen würde und viel mehr Zerstörung verursachen 
würde, als im I. und II. Weltkrieg zusammen! Größtenteils ver-
hallte diese Botschaft ungehört. Jetzt sind Großbritannien und 
Amerika im Begriff, einen grauenhaften Preis für ihre Rebellion 
gegen Gott zu bezahlen!

„V I E L E  H U R E R E I E N “

Die „blutbefleckte Stadt“ ist im Begriff, niedergemetzelt zu 
werden, wie es andere niedergemetzelt hat. „Denn da wird 
man hören die Peitschen knallen und die Räder rasseln und 
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die Rosse jagen und die Wagen rollen. Reiter rücken herauf mit 
glänzenden Schwertern und mit blitzenden Spießen. Da liegen 
viele Erschlagene, eine Unzahl von Leichen; ihrer ist kein Ende, 
sodass man über sie fallen muss“ (Nahum 3, 2-3). Deutschland 
und das Heilige Römische Reich sind im Begriff, mit toten 
Körpern übersät zu werden. Siegreiche Armeen werden über 
Leichname stolpern und fallen. Es könnte sogar in diesem 
Jahrzehnt geschehen.

Dieses Chaos und Schlachten könnte vermieden werden, 
wenn sie auf die Warnung der PKG hören würden. Wenn 
Deutschland bereuen würde wie es seine alte Stadt Nineve tat, 
würde Gott diese gewaltige Kathastrophe verhindern.

„All das wegen der vielen Hurereien der anmutigen Hure, 
der Zauberkünstlerin, die Völker verkaufte mit ihren Hurereien 
und Sippen mit ihren Zauberkünsten“ (Vers 4, Elberfelder-
Bibel). Wer ist diese „anmutige Hure“ oder Dirne? Diese Frau 
ist eine üble Kirche, die Nationen verkauft – ganze Nationen! 
Wie viele Kirchen auf dieser Erde könnten diese Rolle 
ausfüllen?

Diese widerliche Dame ist in Zaubereien verwickelt. Das 
Wort Zaubereien und sein Wortstamm bedeutet, „anbeten“ oder 
„in Zusammenhang mit Anbetung“. Und im Hebräischen, es 
„ist geheime Anbetung von Götzen“, oder in biblischer Sprache, 
Satan und seine Dämonen (siehe Genesius' Hebrew-Chaldee 
Lexicon). Diese böse Dame ist an obszöner Teufelsanbetung 
beteiligt! Doch Millionen von Menschen glauben, dass sie Gott 
anbetet!

Sie macht nicht nur einen oder zwei Fehler. Diese böse und 
verabscheuungswürdige Dame ist an „vielen Hurereien“ betei-
ligt! Einige Kommentare zu diesem Vers verweisen Sie auf 
Jesaja 47 und Offenbarung 18. Wir wollen einen kurzen Blick 
auf diese Verse werfen.

„Steig herunter und setz dich in den Staub, Jungfrau, 
Tochter Babel! Setz dich auf die Erde ohne Thron, Tochter der 
Chaldäer! Denn man wird dich nicht länger die Verwöhnte 
und Verzärtelte nennen“ (Jesaja 47, 1, Elberfelder-Bibel). Diese 
große Kirche könnte keine „Nationen [verkaufen]“, es sei denn, 
dass sie auf irgendeiner Art von einem Thron saß!

„Und du sagtest: Auf ewig werde ich Herrin sein, für immer! 
Du nahmst dir dies nicht zu Herzen, das Ende davon bedachtest 
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du nicht. Und nun höre dies, du Wollüstige, die in Sicherheit 
wohnt, die in ihrem Herzen sagt: Ich, und sonst gar nichts! 
Ich werde nicht als Witwe sitzen noch Kinderlosigkeit kennen!“ 
(Vers 7-8). Sie bringt ihre protestantischen bzw. protestie-
renden Töchter wieder in ihren Schoß zurück. Wie wird das 
gemacht?

„Dies beides wird über dich kommen in einem Augenblick, 
an einem einzigen Tag: Kinderlosigkeit und Witwenschaft. 
In vollem Maße werden sie über dich kommen trotz der 
Menge deiner Zaubereien, trotz der gewaltigen Fülle deiner 
Bannsprüche“ (Vers 9, Elberfelder-Bibel). Aber „in einem 
Augenblick“ wird sie zerstört werden und ihre Hurentöchter 
verlieren.

Diese Dame hat eine lange Geschichte. „Tritt doch auf mit 
deinen Beschwörungen und mit der Menge deiner Zaubereien, 
mit denen du dich abgemüht hast von Jugend auf! Vielleicht 
vermagst du zu helfen; vielleicht kannst du Schrecken ein-
flößen“ (Vers 12, Schlachter-Bibel). Und wieder sehen wir 
das Wort Zaubereien. Sie ist sehr religiös aber ihr Gott ist 
Satan! Sie hat es von Jugend auf getan! Das Heilige Römische 
Reich begann vor ungefähr 1.500 Jahren. Die siebte und letzte 
Auferstehung formiert sich jetzt auf der Weltbühne! Noch 
nie war es wichtiger, die Geschichte zu verstehen, und, noch 
wichtiger, die biblische Prophezeiung.

Sie ist die „Herrin der Zaubereien“. Das heißt, sie „lockt 
ihre Opfer, als würden sie unter einem Bann stehen“ (Soncino 
Commentary). Ihre dämonische Macht ist verführerisch und 
tödlich! Viele Kommentar Autoren können das erkennen.

Gerade die israelitischen Nationen sollten diese böse alte 
Dame wirklich verstehen. Aber Amerika, Großbritannien und 
Juda sind im Begriff, ihre „Liebhaber“ werden. Wir haben eine 
Außenpolitik, die das Heilige Römische Reich liebt. Es wird 
unser größtes außenpolitisches Debakel überhaupt sein!

Diese große falsche Kirche wird mit Isebel verglichen 
(Offenbarung 2, 20). Wenn man sich in eine Hure verliebt, 
muss man erwarten, dementsprechend behandelt zu werden! 
Man kann sie als eine hochmoralische Dame bezeichnen, aber 
sie bleibt dennoch eine Hure. Man darf von ihr nicht erwarten, 
treu zu handeln. Vielmehr sollte man genau das Gegenteil 
erwarten!
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Wenn man an „vielen Hurereien“ beteiligt ist, muss man 
eine große Hure sein! Sie ist es und war es seit 1.500 Jahren 
gewesen. „Und es kam einer von den sieben Engeln, die die 
sieben Schalen hatten, redete mit mir und sprach: Komm, ich 
will dir zeigen das Gericht über die große Hure, die an vielen 
Wassern sitzt, mit der die Könige auf Erden Hurerei getrieben 
haben; und die auf Erden wohnen, sind betrunken geworden 
von dem Wein ihrer Hurerei. … und auf ihrer Stirn war ein 
Name geschrieben: GEHEIMNIS, BABYLON, DIE GROSSE, 
DIE MUTTER DER HUREN UND DER GREUEL DER ERDE“ 
(Offenbarung 17, 1-2, Vers 5, Schlachter-Bibel). Das ist die Dame, 
die Israels Liebhaberin werden wird. Sie betet den Drachen 
bzw. Satan den Teufel an (Offenbarung 13, 4). Und Israel 
wird den ultimativen Preis bezahlen für sein heimtückisches 
Verhalten Gott gegenüber.

Kurz danach muss die große Hure vernichtet werden. 
„Und er rief mit mächtiger Stimme: Sie ist gefallen, sie ist 
gefallen, Babylon, die Große, und ist eine Behausung der 
Teufel geworden und ein Gefängnis aller unreinen Geister und 
ein Gefängnis aller unreinen Vögel und ein Gefängnis aller 
unreinen und verhassten Tiere. Denn von dem Zorneswein ihrer 
Hurerei haben alle Völker getrunken, und die Könige auf Erden 
haben mit ihr Hurerei getrieben, und die Kaufleute auf Erden 
sind reich geworden von ihrer großen Üppigkeit“ (Offenbarung 
18, 2-3). Ihr Geschäft ist es, Nationen zu verkaufen. Israel ist im 
Begriff, in die Sklaverei verkauft zu werden!

D E U T S C H L A N D  M U S S  G E WA R N T  W E R D E N

Gott ist im Begriff, den Deutschen das anzutun, was sie 
historisch ihren Feinden angetan haben. „Siehe, ich will 
an dich, spricht der Herr Zebaoth; ich will dir den Saum 
deines Gewandes aufdecken über dein Angesicht und will 
den Völkern deine Blöße und den Königreichen deine 
Schande zeigen“ (Nahum 3, 5). Das Britische Museum ver-
wahrt das zweiflügelige Bronzetor von Balawat, das nach der 
Schlacht von Karkar aufgestellt wurde. Es stellt nackte assy-
rische Krieger dar, die weibliche Gefangene zwingen, ihre 
Kleider hoch über ihre Knie zu heben. Jetzt wird Gott die 
Röcke der Assyrer über ihre Gesichter heben. Das ist Gottes 
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Gerechtigkeit. Man erhält die geiche Barmherzigkeit, die man 
erweist. Die Nationen werden die Nacktheit der Deutschen 
und des Heiligen Römischen Reiches sehen. Gott wird die 
große Hure entblößen, um zu zeigen, was sie wirklich ist.

Hier sagt Gott nochmals: „Ich will an dich“ (siehe auch 
Nahum 2, 14). Das ist ihr furchtbarer Untergang. Wer wird 
den Deutschen heute sagen, dass Gott gegen sie vorgehen 
wird, nachdem sie Israel zerstören? Gott warnt immer durch 
Menschen. Es ist nur die PKG, die diese Aufgabe heute 
verrichtet. Es ist der Auftrag, den Gott uns gegeben hat.

Wer warnt heute vor den Deutschen mit nennenswertem 
Erfolg? Das Buch Nahum muss überbracht werden. Das ist die 
Botschaft, die wir Deutschland überbringen müssen.

Die heutigen Assyrer sind im Begriff, vor der ganzen Welt 
zur Schau gestellt zu werden. „Ich werde Abscheuliches auf 
dich werfen, dich verächtlich behandeln und dich zur Schau 
stellen. Und es wird geschehen, jeder, der dich sieht, wird von 
dir wegfliehen und wird sagen: Ninive ist verwüstet! Wer wird 
ihr Teilnahme bekunden? Woher soll ich dir Tröster suchen?“ 
(Nahum 3, 6-7, Elberfelder-Bibel). Die ganze Welt wird es 
sehen und sich über seinen Sturz freuen. „Bist du besser als 
No-Amon, das an den Strömen lag, von Wasser umgeben? Das 
Meer war sein Bollwerk, aus Meer bestand seine Mauer“ (Vers 
8, Elberfelder-Bibel). No-Amon war eine mächtige ägyptische 
Stadt, die in aller Welt bekannt war. Sie prahlte, dass sie unbe-
zwingbar sei – nicht zerstört werden konnte. Aber Assyrien zer-
störte sie. Deutschland wird bald genauso prahlen. Dann wird 
Gott sie züchtigen, bis von der deutschen Militärmaschine 
keine Spur übrig ist!

„Dennoch wurde sie vertrieben und musste gefangen weg-
ziehen. Ihre Kinder sind auf allen Gassen zerschmettert worden, 
und um ihre Edlen warf man das Los, und alle ihre Gewaltigen 
wurden in Ketten und Fesseln gelegt“ (Vers 10). Die Deutschen 
zerschmetterten junge Kinder – jetzt wird ihren Kindern das 
gleiche Unheil widerfahren. Immer wieder veranschaulicht Gott, 
dass er uns richtet, so wie wir andere richten. Auf diese Weise 
lehrt Gott sie, wie grausam sie waren! Deutschland kann diesem 
Schicksal nur entgehen, wenn es auf Gottes Botschaft hört.

Alle ihre militärischen Stützpunkte werden fallen wie über-
reife Feigen. „Alle deine festen Städte sind wie Feigenbäume 
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mit reifen Feigen: wenn man sie schüttelt, so fallen sie dem in 
den Mund, der sie essen will“ (Vers 12). Ihre löwenähnlichen 
Krieger werden körperlich schwach werden wie Frauen (Vers 
13). Feuer – auch viel nukleares Feuer – wird sie verschlingen 
(Vers 14-15).

„Deine Fürsten (oder: Oberen) gleichen den Heuschrecken 
und deine Hofleute den Grillenschwärmen, die sich bei 
kaltem Wetter an den Mauern (oder: Zäunen) lagern; geht 
aber die Sonne auf, so fliegen sie davon, und niemand weiß, 
wo sie geblieben sind“ (Vers 17, Menge-Bibel). Nach dem II. 
Weltkrieg verschwanden die Nazis wie Heuschrecken im 
Winter. Die große falsche Kirche ermöglichte es den meisten 
Nazi-Kriegsverbrechern zu entkommen! Lesen Sie das Buch 
Die Unheilige Dreifaltigkeit von Mark Aarons und John Loftus. 
Die Wahrheit kann sehr schockierend sein! Die Nazis warten 
nur auf das richtige Klima, dann werden sie außer sich vor Wut 
zurückkommen.

„Deine Hirten werden schlafen, o König von Assur, deine 
Mächtigen schlummern. Dein Volk wird auf den Bergen zer-
streut sein, und niemand wird sie sammeln. Niemand wird 
deinen Schaden lindern, und deine Wunde wird unheilbar 
sein. Alle, die das von dir hören, werden in die Hände klat-
schen über dich; denn über wen ist nicht deine Bosheit ohne 
Unterlass ergangen?“ (Vers 18-19). Deutschlands Bosheit ist 
ohne Unterlass über alle Nationen ergangen. Seine Geschichte 
ist mit militärischen Gräueltaten gefüllt worden, wie keine 
Geschichte anderer Nation auf dieser Erde! Alle Nationen sind 
Opfer gewesen.

Die letzte Zeile im Buch Nahum hat ein eigenartiges 
Ende: „… über wen ist nicht deine Bosheit ohne Unterlass 
ergangen?“ Historiker und Bibelwissenschaftler sollten wissen 
wer die Assyrer heute sind! Sie sind willentlich ignorant. Gott 
schließt dieses Buch, indem er ihre Ignoranz hervorhebt! Die 
Geschichte ist voller Beweise.

Die meisten Historiker geben zu, dass das Buch Nahum in 
der Geschichte nie erfüllt worden ist. Selbst ein Kind sollte 
sehen, dass dieses Buch Prophezeiung für die nahe Zukunft ist. 
Aber diese gelehrten Männer wollen Gott von der Bildfläche 
verdrängen, indem sie die Wahrheit, die völlig offensichtlich ist, 
verleugnen! Sie suhlen sich in ihrer törichten Selbsttäuschung. 
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Es ist Zeit, diese Einstellung zu ändern. Wir stehen am Rande 
einer nuklearen Katastrophe in dieser Welt. Deutschland wird 
einen Atomkrieg auslösen, das alles Leben auf dieser Erde aus-
löschen würde, wenn Christus nicht eingreifen würde. Kein 
wissenschaftliches Leugnen wird diese Zukunft ändern! Gottes 
wahre Kirche muss diese Warnung vor dem kommenden 
Holocaust überbringen. Es ist die einzige Hoffnung der Welt, 
eine Nuklearkatastrophe zu vermeiden.
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